

LES NORMES DE LA VIE CHRETIENNE

Lecture : 1 Jean 2:15-17

« *N'aimez pas le monde, ni les choses qui sont dans le monde : si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est pas en lui parce que tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair, et la convoitise des yeux, et l'orgueil de la vie, n'est pas du Père, mais est du monde; et le monde s'en va et sa convoitise, mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement* »

Introduction

La plupart des chrétiens savent très bien qu'ils doivent avoir un style de vie sain et meilleur ; mais en général ils n'ont pas la force nécessaire pour entreprendre le changement ou la réforme que cela exige. Quelle est, d'après vous, la motivation spirituelle et mentale qui va convaincre un chrétien à vivre dans sa plénitude ce principe ou cet idéal exigé par la vie chrétienne ?

Il existe un levier ou deux grandes motivations avancées par les Saintes Ecritures et j'aimerais qu'on en parle aujourd'hui.

1. La compréhension de notre existence et du but de la vie chrétienne
2. La compréhension claire de ce que cela exige de vous

A/ TOUJOURS NOUS RENDRE COMPTE QUI NOUS SOMMES ET QUEL EST NOTRE BUT FINAL

A1. Qui sommes-nous, chers amis chrétiens?

Le dictionnaire Larousse définit le chrétien comme "une personne qui a la foi en Christ et qui a reçu le baptême"

"Une personne qui se comporte selon les enseignements, et la morale de Jésus-Christ"

Mais selon la Bible, si nous regardons ce qui est écrit dans **Jean 17:3**, c'est une "personne qui a la vie éternelle par la connaissance du seul vrai Dieu et de celui qu'il a envoyé, Jésus Christ"

Notez bien que le mot "connaissance" ici signifie "relation étroite et profonde" comme il existe entre mari et femme.

Il doit être ainsi puisqu'il est dit que le Saint Esprit demeure/habite au-dedans même du chrétien depuis qu'il a été baptisé **Actes 2:38** et **1Cor. 6:19**.

Bref, un chrétien est une personne qui a une bonne relation (étroite et profonde) avec Dieu le Père, le Fils et le Saint Esprit.

Prenez un peu le temps de réfléchir, est-ce que la bonne relation avec le Créateur et Sauveur est une réalité que nous vivons ? Mon profond désir c'est que votre réponse soit oui, afin que vous soyez un vrai chrétien.

A2. Mais quel est le but final du fait d'être chrétien?

Si nous regardons **Apocalypse 3:21**, le programme de Dieu est très clair "Les chrétiens qui persévèrent jusqu'à la fin et qui ont vaincu, règneront avec Christ dans la nouvelle terre".

Mais avant cela, comme l'apôtre Paul le dit, le chrétien doit croître et ressembler totalement au Christ.

Ephes.4 ;11-13 "parvenir..... à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ »

Un jour, l'épouse d'Adoniram Judson a fait remarquer que l'auteur d'une publication quotidienne l'a comparé à l'un des apôtres, et Adoniram Judson a répondu à sa femme: "Je n'ai pas besoin d'être comme Paul ou quelqu'un d'autre; ce dont j'ai besoin c'est d'être comme le Christ, aimer à Le suivre, vivre selon ses enseignements, avoir sa pensée, suivre ses pas. Oui, être comme le Christ lui-même".

Voilà le but final d'un chrétien: être comme son Maître. Où en sommes-nous maintenant dans cette ressemblance au Christ ? Quand les gens vous regardent et me regardent, qui voient-ils? Votre personnalité ou le caractère du Christ?

Comment pourrions-nous parvenir à ce but?

B/ BIEN CONNAITRE/COMPRENDRE CE QUE VOTRE EXISTENCE EXIGE DE VOUS

L'apôtre Jean l'a bien compris et a dit aux premiers chrétiens : « N'aimez pas le monde, ni les choses qui sont dans le monde : si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est pas en lui parce que tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair, et la convoitise des yeux, et l'orgueil de la vie, n'est pas du Père, mais est du monde; et le monde s'en va et sa convoitise, mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement. » **1 Jean 2:15-17**

Jean lance un appel aux premiers chrétiens **de vivre selon les principes de Dieu.**

Et l'apôtre Paul d'ajouter: nous devons glorifier Dieu dans notre corps puisque nous avons été achetés à des prix **1Cor. 6:20**

Il est évident que même si ces paroles ont été écrites depuis longtemps, cet appel à vivre une vie saine et sainte est encore et toujours valable pour nous aujourd'hui.

En effet la vraie religion est plus qu'une expérience passagère une fois par semaine. Cela implique toutes nos activités, tous nos actes journaliers, la musique que nous écoutons, nos passe-temps et loisirs, les livres que nous lisons, les images et toutes choses que nous regardons, notre habillement et notre habitude alimentaire (**Ephes. 5:1-3, 19; 2 Cor. 10:5; Lev. 11**)

"La vie chrétienne", selon le Manuel d'Eglise, "n'est pas une légère modification ou une amélioration de la vie antérieure à la conversion, mais une transformation complète. Il s'agit de mourir à soi-même et au péché et de ressusciter à une vie nouvelle comme un être nouveau en Jésus-Christ" **ME p. 155 § 1**

B1. Dans ses moments de loisir, par exemple, un chrétien sincère doit se poser des questions : s'il peut demander à Dieu de le bénir dans la manière dont il utilise son temps? Si ce loisir peut apporter un développement physique, mental, spirituel et social? Si c'est une activité qui ne nuit pas à la santé? Si c'est quelque chose qui favorise ou stimule certains désirs et mauvaises habitudes au point de rabaisser les principes élevés établis par Dieu? Si cela l'entraîne à négliger la Parole de Dieu, la prière et la vie éternelle? etc

Si on répond à ces questions d'une manière sincère, on ne fera aucun cas d'abandonner les festivités habituelles, sur scène ou à la télévision, les danses ou salles de fête, les théâtres et les différents jeux de

carte, les jeux de hasard et les musiques qui nous éloignent de l'atmosphère du ciel – rock, jazz et d'autres encore – mais on va les remplacer facilement avec "toutes les choses qui sont vraies, toutes les choses qui sont vénérables, toutes les choses qui sont justes, toutes les choses qui sont pures, toutes les choses qui sont aimables, toutes les choses qui sont de bonne renommée» (Philippiens 4:8)

On recherchera toujours ce qui fortifie la santé physique et spirituelle, ce qui aide à maintenir la paix et la bénédiction divine. Ainsi se réalisera littéralement le défi : « Soyez transformés par le renouvellement de votre entendement, pour que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, bonne et agréable et parfaite. »

Romains 12:2

B2. Comment est l'apparence extérieure?

Dieu est très exigeant sur notre apparence, c'est à dire l'apparence physique ; Il veut que notre apparence soit bonne et Il nous met en garde contre les différentes contrefaçons qui empêchent la vraie beauté

1Tim. 2:9 ; 1Pierre 3:3-4

La fausse application de ce principe amène des hommes et des femmes à choisir des vêtements pour attirer les regards des autres et les épater. Un chrétien ne va pas gaspiller son argent pour suivre la mode mais choisira des vêtements décents, de bonne qualité, avec pudeur et modestie, seyants et durables.

Tout en respectant l'environnement culturel, nos vêtements doivent être simples, seyants, propres et de bonne qualité. La beauté et la bonne qualité, l'ordre et la simplicité sont les principes du royaume du ciel.

B3. Les principes sur l'alimentation/nourriture et l'entretien de la santé. Un bon état de santé nous aide à avoir un corps acceptable aux yeux de Dieu. Il désire vivement nous voir en bonne santé, en pleine forme **3 Jean 2.**

Et c'est depuis longtemps qu'il a confirmé que nous pouvons avoir un bon état de santé si nous suivons ses instructions et commandements **Ex. 15:26**

Le mot d'ordre de tout cela est écrit dans **1Cor. 10:31** « Soit donc que vous mangiez, soit que vous buviez, ou quoi que vous fassiez, faites tout pour la gloire de Dieu. »

Vous avez en même temps l'avantage d'être en bonne santé en suivant les directives de Dieu et d'avoir une bonne relation avec Lui. **Deut. 14: 2,3**

S'occuper de son corps et veiller à sa santé font partie de notre adoration, de notre culte et de notre religion. Je vous exhorte à le faire afin que Dieu accomplisse ses promesses dans votre vie **Rom. 12:1**

Mon souhait c'est que le dessein de Dieu concernant votre vie soit réalisé puisque vous respectez les principes chrétiens qu'il a établis.

Voici ce que Jésus a dit à ce propos dans **Jean 10:10** : "Je suis venu afin que les brebis aient la vie, et qu'elles soient dans abondance». Et dans **Proverbes 9 :11-12**, il est dit : « Car par moi tes jours seront multipliés, et des années de vie te seront ajoutées. Si tu es sage, tu seras sage pour toi-même ; et si tu es moqueur, tu en porteras seul la peine. »

Amen